

Escriben en este número

Juan Cabral es licenciado en economía de la Universidad de Buenos Aires y maestrando en economía en la Universidad de San Andrés. Sus intereses se centran en inferencia causal, epistemología y economía del comportamiento. Hoy en día se desempeña como consultor en el Banco Mundial.

Lucas Casonato tiene un doctorado en Desarrollo Económico de la Universidade Federal do Paraná (UFPR). Es Profesor de Economía en la Pontificia Universidade Católica de Paraná (PUCPR), donde también es Profesor Colaborador del Programa de Posgrado en Administración (PPAD-PUCPR). Investigación en las áreas de: Historia del Pensamiento Económico; Economía Conductual; Metodología de la Economía.

Leonardo Ivarola es Licenciado en Economía y Doctor en Filosofía por la Universidad de Buenos Aires. Ha publicado artículos en revistas tanto nacionales como internacionales. Es profesor adjunto en la Universidad de Buenos Aires e investigador asistente de CONICET con lugar de trabajo en el Instituto Interdisciplinario de Economía Política. Es miembro del Comité Ejecutivo de las Jornadas de Epistemología de las Ciencias Económicas.

Sandra Maceri es Doctora en Filosofía, Posdoctorado en Economía y Posgrado en Docencia Universitaria. Es Subdirectora del Centro de Investigaciones en Epistemología de las Ciencias Económicas. Es miembro de la CIC, CONICET, miembro titular de la Comisión Asesora para el Personal de Apoyo (IIEP/CONICET), e integrante titular de la Comisión Técnica Asesora de Ciencias Sociales (SeCyT, UBA). Es Profesora Adjunta de Epistemología (FCE, UBA).

Gustavo Marqués es Doctor en Filosofía (Facultad de Filosofía, Universidad de Buenos Aires). Ha sido profesor titular de Metodología de las Ciencias Sociales (Facultad de Economía, UBA) y Profesor Titular de Introducción a la Filosofía (Universidad Nacional de Lomas de Zamora). Es autor de libros y numerosos artículos sobre epistemología de la economía. Fue Director del CIECE (Centro de Investigaciones sobre Epistemología de las Ciencias Económicas), y actualmente es investigador del IIEP (FCE, UBA).

Pablo Mira es Licenciado en Economía de la UBA y Master en Economía de Gobierno. Es docente de Macroeconomía II y Tópicos de Micro con énfasis en Economía del Comportamiento. Es Investigador del IIEP-BAIRES en temas macro, conductuales y metodológicos. Ha publicado varios artículos sobre epistemología, en especial relacionados con la Economía de la Conducta. Es autor del libro *Economía al Diván*.

Eduardo Scarano fue profesor de Epistemología de la Economía en FCE-UBA. Es integrante y uno de los fundadores del Centro de Investigaciones en Epistemología de las Ciencias Económicas, actualmente asociado al Instituto Interdisciplinario de Economía Política de Buenos Aires. Sus líneas de investigación son la epistemología de la economía y la filosofía de la tecnología.

Diego Weisman es doctor en filosofía (FFyL, UBA) y licenciado en economía (FCE, UBA). Actualmente se desempeña como profesor titular regular de Metodología de las Ciencias Sociales y asociado interino de Epistemología de la Economía.